

Aún puede postular a la Universidad Social

Hasta este jueves podrán postular dirigentes, gestores y líderes territoriales al programa Universidad Social, de Alianza Antofagasta, desarrollado en conjunto con la Universidad de Antofagasta, Universidad Santo Tomás y AIEP Antofagasta.

El programa que contempla 120 horas pedagógicas y cuyo fin es transferir herramientas concretas de gestión y control, formulación y evaluación de proyectos, a dirigentes vecinales, deportivos, culturales y personas ligadas al ámbito de la innovación social.

Para ello los interesados en ser parte de la iniciativa deben ingresar al Instagram de Alianza Antofagasta y completar el formulario ubicado en la biografía de la cuenta, el que sólo estará disponible hasta este jueves, pasando luego al proceso de selección de los postulantes que ocuparán los 30 cupos que contempla el programa.

Alianza Antofagasta es una iniciativa que contribuye a fortalecer el capital social, potenciando espacios de confianza que facilitan la acción colectiva para favorecer un desarrollo sostenible. 🌱